

ESCRIBE  
POR LOS  
DERECHOS

AMNISTÍA  
INTERNACIONAL



## LOS TRES DE EL HIBLU (MALTA)

# SE OPONÍAN A LA TORTURA Y AHORA SE ENFRENTAN A LA CÁRCEL

Eran tres adolescentes en el mar, desesperados por huir de la violencia en Libia. La lancha neumática en la que viajaban junto a 100 personas más naufragó, y fueron rescatados por el petrolero El Hiblu. Cuando ya pensaban que estaban a salvo, el barco intentó

devolverlos a Libia y, casi con toda seguridad, a la tortura. Estalló una protesta. Los jóvenes actuaron de intérpretes para ayudar a proteger su vida y la de las demás personas rescatadas. Ahora están sentados en el banquillo y pueden ser condenados a cadena perpetua.

Exige justicia para "los tres de El Hiblu".